

## Weihnachts-Café im Gartenhof

Zum Weihnachts-Café im Gartenhof konnte Hausleiterin Elke Majewski wieder viele Bewohnerinnen und Bewohner der Anlage an der Seyboldstraße in Brackenheim am 16. Dezember im Gemeinschaftsraum begrüßen und auf einen heiter-besinnlichen Nachmittag einstimmen.



„Letzte Woche haben wir bei frühlingshaften Temperaturen Weihnachtslieder gesungen – heute passt zumindest das Wetter und hilft uns dabei, dass wir uns auf die bevorstehenden Festtage einstimmen können“, begrüßte Hausleiterin Elke Majewski. Sie freute sich darüber, dass dazu nicht nur knapp 30 aus dem eigenen Haus gekommen waren. Besonders herzlich hieß sie Pfarrerin Ingetraud Niethammer von der Evangelischen Kirchengemeinde Brackenheim-Dürrenzimmern, Pflegedienstleiterin Anne Großschatz von der Diakonie-Sozialstation Brackenheim-Güglingen sowie Elke Rügner von PBS Wohnbau aus Brackenheim willkommen.

Danach bedankte sich Elke Majewski bei Frau Steiner für die Betreuung der hauseigenen Bibliothek, bei Waltraud Baumann vom Beirat und bei ihrer Stellvertreterin Gertrud Beyl für die Unterstützung mit kleinen Geschenken.

Nach einem kurzen Ausblick auf das geplante Programm ließ sie in einem Rückblick das bald zu Ende gehende Jahr Revue passieren, erinnerte an die Menschen, die den Gartenhof verlassen haben und hieß die „Neuen“ in der von der Diakoniestation betreuten Einrichtung willkommen.

Besonders hob die Hausleiterin hervor, dass man sich den 21. April 2026 fest im Kalender notieren und nichts anderes eintragen sollte, als das große Fest der Betreuten Wohnanlagen der DSS. Man will im Bürgerzentrum 20 Jahre Amalienhof, 14 Jahre Gartenhof und 5 Jahre Veile entsprechend würdigen.



Pflegedienstleiterin Anne Großschatz übermittelte danach ihre persönlichen Weihnachtsgrüße, überbrachte auch eine Grußbotschaft von Geschäftsführer Markus Kopp und überreichte an Elke Majewski und Gertrud Beyl kleine Aufmerksamkeiten mit herzlichem Dank für die geleistete Arbeit im Gartenhof. Blumen an die beiden überreichte Waltraud Baumann im Namen des Beirates.

Mit einem Zitat von Mutter Theresa leitete Elke Majewski zur Kaffee-Tafel über und ließ der lockeren Unterhaltung über die Tische freien Lauf. Danach trug Pfarrerin Ingetraud Niethammer ihre weihnachtliche Botschaft vor.



Sie orientierte sich dabei am Adventslied „Es kommt ein Schiff geladen“ und verband die Textzeilen aus dem Jahr 1626 inhaltlich mit der Ankunft Gottes. Anschließend wurden diese Zeilen mit Noten verbunden und gemeinsam gesungen.



Zum Ausklang des Nachmittags machten Kinder und Betreuer\*innen von der Evangelischen Kirchengemeinde Dürrenzimmern ihre Aufwartung. Eine kleine Abordnung der 30-köpfigen Gruppe trug Auszüge aus dem diesjährigen Weihnachts-Musical vor, das in ganzer Länge an Heiligabend in der Kirche vorgetragen wird. Mit großer Inbrunst verstanden es die Kinder mit ihren erwachsenen Begleitern unter musikalischer Leitung von Bernd Hennige und den von Elke Majewski entwickelten und im Gartenhof erläuterten acht Spielszenen die Gartenhöfler in ihren Bann zu ziehen, sie damit insgesamt knapp zweieinhalb Stunden aus ihrem Alltag zu entführen und auf die bevorstehenden Festtage einzustimmen. -rob/Fotos: Roland Baumann